

## MESEGAR DE TAJO

### Terrible accidente

El que ha conmocionado esta semana al pequeño pueblo de Mesegar de Tajo (250 habitantes). El juez de paz, **Isaias H.O.**, de 69 años, su esposa **Miguela P.A.**, de 66, y su cuñada, **Desideria A.A.**, de 75, murieron hacia las siete y media de la tarde del lunes 26 de abril, en un accidente de tráfico registrado cuando estaban a punto de llegar a su pueblo, en el km 44,100 de la CM-4000. Los tres volvían de visitar a una sobrina que acababa de salir de la uci en el hospital de Talavera. En el accidente, provocado por un choque frontolateral, se vieron implicados otros dos coches. La conductora y el ocupante de uno de ellos también resultaron heridos y fueron trasladados al hospital talaverano. Mesegar de Tajo decretó el martes 27 tres días de luto oficial.

## ILLESCAS

### La coca que se "colaba" en cuentas

En **ILLESCAS** vivía el cabecilla de la banda que introducía en España cocaína camuflada en cuentas para hacer collares, procedentes de Colombia, Perú y Argentina. Le han detenido junto a otras dos personas que también vivían en la población toledana y un cuarto de Bilbao que se encontraba en el domicilio del jefe, donde la guardia civil ha encontrado un laboratorio para la transformación de la cocaína, con 20 litros de un compuesto de ácido sulfúrico y otros 18 litros de ácido bórico para manipular la droga. Los investigadores estiman que con todo ese material podrían haber obtenido 20 kilos de cocaína lista para el consumo.

En la operación policial, iniciada en noviembre al tener noticia de una banda que estaba introduciendo esta droga a través de paquetes postales que decían llevar productos artesanales, se ha detenido a otras cuatro personas que operaban desde las provincias de Bilbao y Granada.

## TOLEDO

### Rescate de alto riesgo para recuperar el cuerpo de David



Pese a los incansables esfuerzos realizados desde las tres de la tarde del jueves 15 de abril, hasta última hora de la tarde del sábado 24 no se localizó y rescató el cadáver del joven piragüista **David A.A.** Una operación que puso en serio riesgo a dos de los agentes que participaban en el impresionante dispositivo desplegado durante los 9 días.

El cuerpo de David A.A., un joven fisioterapeuta madrileño que vivía en **TOLEDO** desde hacía un tiempo y estaba a punto de incorporarse al centro de salud de **POLÁN** para ejercer allí su profesión, había quedado enganchado en un tronco junto a la presa de Azumel, en un lugar de muy difícil acceso, a un kilómetro de donde había desaparecido y fuera del lugar que se había acotado siguiendo las indicaciones de los dos perros especializados en la localización de cadáveres sumergidos. A última hora de la tarde del sábado 24, cuando el operativo estaba a punto de concluir por ese día, se hizo visible una zapatilla y parte de la pierna del joven.

El rescate, ya de noche, fue tan complicado que puso en serio riesgo la vida de un bombero del parque de Toledo y de uno de los geos de la policía nacional que estaban trabajando en las tareas de rescate. Ambos cayeron a la presa cuando trataban de recuperar el cuerpo y tuvieron que ser rescatados, a su vez, por el resto de compañeros. Hasta las once y media de la noche, el juez de guardia no ordenó el levantamiento del cadáver.

El cuerpo de David fue localizado cuando ya estaba en la calle la última edición impresa de la REVISTA AQUÍ, en la que se informaba del impresionante dispositivo desplegado para buscar a la víctima y de la actuación de **Alfa y Quini**, dos de los cinco perros especializados en España en el rescate de cadáveres sumergidos. **Juan Manuel Bermejo**, el propietario de los dos pastores alemanes, bombero de la comunidad de Madrid que participó como voluntario en el rescate de David, explicaba cómo trabajaban estos animales, que durante días se consideraron "la única opción" para orientar el dispositivo, en el que la agrupación de Protección Civil de Toledo desarrolló un trabajo ejemplar. Sus 40 voluntarios se turnaron a diario (alguno incluso no tuvo reparos en doblar turno) para ayudar en todo lo que les pedían: desde asistir a la familia del joven, que no se separó de las riberas durante todo el dispositivo, a recorrerlas y colaborar en las propias tareas del rescate.

La recuperación del cuerpo del joven piragüista ha desplegado junto a las riberas del Tajo, a su paso por Toledo, un impresionante dispositivo encabezado por el equipo subacuático del parque de bomberos de Toledo, que ha contado con el apoyo de los geos, de dos de los cinco perros que desde hace sólo un año están especializados en España en el rescate de cadáveres sumergidos especialistas de la guardia civil, efectivos de policía local y de la nacional.